



## DIE DIGITALE JUSTIZ: EINFACHE BEDIENUNG MIT CRESTRON

Auch im Gerichtswesen hat das Arbeiten mit digitalen Daten Einzug gehalten, getreu dem Motto des diesjährigen Gerichtstags: Recht 4.0 – Vom elektronischen Rechtsverkehr zur digitalen Justiz.

Crestron definiert als Marktführer seit über 40 Jahren Standards in den Bereichen Mediensteuerung und Signalübertragung und vereinfacht alle Technologien, die Sie für die Digitalisierung in der Justiz benötigen:

- Ein zentrales Touchscreen-Bedienelement mit übersichtlicher Benutzeroberfläche bietet dem Richter während der Verhandlung einen Gesamtüberblick zu den verfügbaren Präsentationsmitteln.
- Mit dem Berühren einer Schaltfläche kann er bei Bedarf entscheiden, welche Informationen für die im Saal Anwesenden an einer Projektionswand sichtbar gemacht werden.
- Die Übertragung dieser Daten erfolgt mit Crestron nicht nur einfach, sondern auch sicher und in höchster Qualität.

Erfahren Sie während unseres **Standvortrags am 21. September ab 14:30 Uhr**, wie auch Sie in Zeiten der Digitalisierung von der neuesten Technik profitieren können. Besuchen Sie unseren Stand innerhalb der Firmenausstellung.



Weitere Informationen erhalten Sie unter [crestroneurope.com/edv](http://crestroneurope.com/edv)